

MINSAIT SE ALÍA CON PERMISSO PARA TRANSFORMAR LA AUTOMATIZACIÓN FINANCIERA CON DATOS PÚBLICOS E INTELIGENCIA ARTIFICIAL

- La unión de ambas firmas permitirá a las entidades financieras acceder a nuevas fuentes de datos procedentes de las Administraciones públicas para agilizar procesos críticos como el alta digital, el *scoring* en tiempo real o la gestión documental

La integración de datos públicos en tiempo real abre nuevas posibilidades para la automatización inteligente de procesos financieros, en un entorno cada vez más regulado y digital

Madrid, 24 de septiembre de 2025. – Minsait, compañía de Indra Group, ha firmado una alianza estratégica con la fintech española Permisso (antigua Bankflip), que promete transformar la relación entre entidades financieras, empresas y sus clientes. El acuerdo permitirá complementar la extensa oferta de Open APIs de Minsait (interfaces de programación colaborativas y abiertas) dentro de su modelo de colaboración abierta (Open Business), al que ya acceden las principales entidades financieras del país.

La alianza con Permisso permitirá la conexión de la Plataforma Integral de Minsait con fuentes de datos de las Administraciones públicas para su uso en la automatización de procesos críticos como el alta y contratación digital de productos, el *scoring* financiero en tiempo real o el conocimiento de sus clientes y la gestión documental.

La propuesta combina la agilidad tecnológica de Permisso con la capacidad de integración y escalabilidad de Minsait, lo que genera un ecosistema de trabajo más eficiente en un momento en que el sector financiero demanda soluciones seguras, más capaces y centradas en el cliente.

“Este acuerdo fortalece nuestra estrategia por un modelo abierto y colaborativo, al ampliar la cartera de soluciones que ofrecemos al sector financiero y que hoy ya trabajan con datos de diferentes sectores como banca, seguros, inmobiliario, automoción, servicios básicos o telecomunicaciones. Gracias a la incorporación de Permisso, ahora podemos integrar datos procedentes de las Administraciones públicas, complementando así nuestra oferta actual y, además, nos permite abordar procesos empresariales con mayor precisión con una oferta que es única en el mercado”, señala Lara Calvo Lourido, responsable de innovación en Minsait.

Por su parte, desde Permisso destacan la importancia de esta alianza para impulsar la transformación digital del sector. ““Nos sentimos orgullosos de este Partnership con Minsait. Nuestra tecnología de conexión directa con consentimiento expreso con fuentes como AEAT, TGSS, Banco de España, etc. y el procesamiento documental con IA encaja a la perfección dentro de la oferta de Open API's de Minsait. Minsait es el partner perfecto para llevar estas soluciones a gran escala. Juntos reducimos la fricción y los costes en procesos clave para las entidades financieras””, afirma Álvaro Mancilla, CEO de Permisso.

En un entorno marcado por la regulación, la protección de datos y la demanda de experiencias digitales inmediatas, esta alianza refuerza el papel de ambas compañías como actores clave en la transformación del sector financiero europeo.

Acerca de Permisso

Permisso (<https://permisso.io/>), antes conocida como Bankflip, es una fintech española que simplifica la conexión con sedes electrónicas de administraciones públicas (AEAT, TGSS, Haciendas Forales, Banco de España,etc.) y captura y procesa los documentos y datos necesarios en segundos, ofreciendo soluciones de automatización documental, onboarding digital y verificación de identidad. Su tecnología permite a empresas y entidades financieras mejorar conversión, y reducir tiempos, costes y fricciones en la relación con sus clientes.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio tecnológico avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades punteras en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital

de servicios de alto valor añadido, soluciones conectadas a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Cristina García Sánchez
cgasanchez@minsait.com
+34 639 46 53 86

Álvaro Mancilla Moreno
alvaro@permissio.io
+34 679 878 788